

Syrie : le risque de guerre n'est pas éliminé.

La discussion actuelle sur une résolution des Nations unies a peut-être retardé le risque d'une guerre mais elle ne l'a pas éliminé.

Un prétexte pour déclencher une guerre

Au début, Hollande avait demandé de toute urgence une attaque contre la Syrie, sans attendre le rapport des inspecteurs de l'ONU ni un vote de cette instance. Washington, Londres, et Paris envisageaient de se servir de cette attaque comme d'un prétexte pour déclencher rapidement une guerre contre le régime syrien au mépris de l'opinion publique et en violation du droit international.

Les populations s'opposent à cette guerre

Premier échec: le parlement britannique a voté contre une intervention militaire. Deuxième échec: les deux tiers de la population américaine s'opposent à cette guerre mais aussi de très fortes majorités à travers le monde dont les deux tiers de la population française.

L'affirmation que l'intervention ne vise qu'à faire respecter une interdiction des armes chimiques est un mensonge. La France s'aligne sur les préparatifs de Washington en vue d'une guerre massive visant à remplacer le régime actuel par un régime à la solde de l'occident. Une telle guerre peut entraîner les alliés de la Syrie : l'Iran, le Liban et la Russie dans un conflit généralisé.

Les armes chimiques rendues et détruites

Moscou a demandé à la Syrie de placer ses armes chimiques sous contrôle international, d'accepter qu'elles soient détruites et de signer le traité international qui en interdit leur usage.

La proposition a été adoptée

par le gouvernement syrien.

Le Secrétaire Général de l'ONU Ban Ki-moon, qui approuve la proposition a annoncé dans la même journée qu'il préparait le processus à travers lequel les armes chimiques allaient être rendues et détruites et qu'il demanderait au Conseil de sécurité de l'approuver.

La réaction guerrière des États-Unis et leurs alliés

Les États-Unis tentent de faire échouer cet accord. Les alliés de Washington sont déjà à la manœuvre pour que les négociations à l'ONU échouent. Hollande est le bras droit d'Obama, Fabius est à la pointe dans cette ignoble mascarade.

La source de la guerre tient au système capitaliste lui-même, Hollande et les siens sont ses serviteurs.

L'hégémonie US sur les régions riches en pétrole

Cet épisode nous rappelle qu'en 2003 Saddam Hussein, avait permis aux inspecteurs de l'ONU de retourner en Irak et avait accepté de se soumettre à un programme d'inspection. Bush avait ignoré les déclarations des inspecteurs qui disaient que les inspections n'avaient rien prouvé. Il avait décidé d'envahir l'Irak dans un but qui n'avait rien à voir avec les armes ou le terrorisme. La France prônait, cette année là, la voie diplomatique et disait non à une intervention.

Aujourd'hui, Obama et Hollande sont déterminés à provoquer une guerre sur la base de faux prétextes pour remplir un objectif central de l'impérialisme américain: son hégémonie sur les régions stratégiques riches en pétrole et en gaz du golfe Persique et d'Asie centrale.

L'armée américaine prête à

lancer des frappes aériennes

Obama a clairement fait entendre que l'armée américaine se tenait prête à lancer des frappes aériennes dès qu'elle en recevrait l'ordre. Les navires de guerre en Méditerranée maintiendront « leur position actuelle afin de maintenir la pression sur Assad et d'être en position de réagir si la diplomatie échoue » a-t-il dit.

Selon le Washington Post du 11 septembre, les Etats-Unis ont livré des armes et des équipements techniques aux rebelles syriens. Le journal rapporte que le département d'Etat a envoyé des véhicules et autres matériels y compris des équipements de communication sophistiqués et des kits médicaux de combat.

Communistes lutte pour la paix, le désarmement

L'opposition à la guerre s'exprime par la voix des populations, deux tiers des français, autant en Allemagne et aux Etats-Unis sont hostiles à une intervention en Syrie. **Une telle force pèse lourd.**

La lutte pour mobiliser contre la guerre doit s'élargir.

Communistes tient des réunions et organise des manifestations.

Nous appelons tous les partisans de la paix à prendre une part active à cette lutte.

suivez l'actualité
sur notre site

www.sitecommunistes.org